

La marca de las drogas. Características de los usuarios, estigma social y violencia

El Colegio de la Frontera Norte y la Universidad Autónoma de Baja California invitan al seminario: **La marca de las drogas. Características de los usuarios, estigma social y violencia**, el jueves 30 de junio a las 9:00 horas, en el aula magna Raúl Rangel de El Colef, Tijuana. Transmisión por videoconferencia a las sedes regionales de El Colef en Ciudad Juárez y Monterrey. En directo por Internet a través del portal: www.colef.mx

Mayores informes del seminario y el programa en el siguiente enlace:
[La marca de las drogas - seminario](#)

El Colegio de la Frontera Norte y el Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad Autónoma de Baja California
Convocan al Seminario:

LA MARCA DE LAS DROGAS. CARACTERÍSTICAS DE LOS USUARIOS, ESTIGMA SOCIAL Y VIOLENCIA

MESAS

Violencia política en torno al consumo de drogas

Violencia, cultura y consumo de drogas

Adicciones a drogas ilegales en Baja California

Discriminación y estigma contra usuarios/as
de drogas en Tijuana

COORDINADORAS

Dra. María Dolores París Pombo
Dra. Lorena Raquel Pérez Floriano

JUEVES 30 DE JUNIO

9:15 - 17:30 hrs.
Aula Magna Raúl Rangel
Transmisión en directo por internet en www.colef.mx
Videoconferencia a las Sedes en Ciudad Juárez y Monterrey
Entrada libre



www.colef.mx

Informes: medios@colef.mx tel.: 6316300 ext. 1155

Si no puede ver la imagen presione [aquí](#)